

Mantendría Banxico tasa sin cambio (Reforma 03/02/16)

Mantendría Banxico tasa sin cambio (Reforma 03/02/16) Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (03 febrero 2016).- El Banco de México (Banxico) mantendrá este jueves sin cambio su política monetaria, pese a la depreciación del 8.1 por ciento del peso registrada desde su última reunión en diciembre, aunque se deberá poner atención a las referencias que haga sobre el tipo de cambio, estimó Credit Suisse en un análisis. La correduría indicó que Banxico basará su decisión en las cifras de inflación, todavía benignas, y en una mejora de las expectativas inflacionarias, aunque en su comunicado informará que el balance de riesgos ha empeorado dado la depreciación del peso y el potencial impacto en los precios en la agricultura de las bajas temperaturas que llevó a una declaración de "emergencia extraordinaria" en 23 estados. Credit Suisse dijo que Banxico expresará preocupación sobre la reciente depreciación del peso, mencionando que será el principal factor que observará cuando tome sus decisiones de política monetaria. Aunque señaló que el sentimiento hacia la divisa mexicana posiblemente no mejore si los esfuerzos de Banxico se limitan a un cambio sutil en el párrafo. Los problemas con la divisa vienen de muchas fuentes, entre ellas, el hecho de que México todavía es visto como una economía dependiente del crudo y por los esperados flujos de inversión extranjera directa relacionados con la reforma energética, indicó. Paradójicamente, los esfuerzos de las autoridades mexicanas para explicar la fuente del movimiento de la divisa podrían resultar contraproducentes. Específicamente, cuando explican que el peso subvaluado y que los movimientos se deben a factores externos, lo que ha llevado a ciertos inversionistas a concluir que existe cierto grado de indiferencia de las autoridades respecto a los movimientos de la divisa y que no tomarán medidas especiales para detener la caída. Credit Suisse mencionó que la declaración más fuerte que puede hacer Banxico mañana es incrementar la tasa de fondeo, pero dijo que esto es improbable. Con ello, posiblemente los inversionistas se enfocarán en la orientación sobre su política y algunas advertencias sobre las acciones que tomará si el peso sigue débil. Estimó que Banxico podría hacer cambios significativos en la redacción del comunicado para mejorar el sentimiento sobre el peso. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo